

Déclaration de la présidente de l’AFFC, Lily Crist, à l’occasion de la Journée de l’affaire « personne »

Ottawa, 18 octobre 2021 – La présidente de l’Alliance des femmes de la francophonie canadienne (AFFC), Lily Crist, souligne la Journée de l’affaire « personne » en partageant la déclaration suivante :

« Aujourd’hui nous célébrons la Journée de l’affaire « personne » afin de reconnaître l’apport et la participation des femmes au niveau politique ainsi que la lutte pour les droits des femmes. C’est une occasion de rendre hommage aux Célèbres cinq qui ont permis à toutes les femmes de prendre leur place.

En cette journée de reconnaissance, je souhaite attirer l’attention sur mes consœurs francophones qui se battent pour leurs droits et pour leur communauté. Leur lutte est un exemple de résilience et de détermination pour toutes.

Malgré les nombreuses avancées en matière de droit des femmes, toutes n’ont toujours pas un accès égal aux mêmes droits. Les femmes d’aujourd’hui doivent continuer de se battre dans toutes les sphères de la société. Elles sont des personnes et devraient avoir les mêmes droits et privilèges que les hommes. La discrimination et l’inégalité n’ont plus leur place.

Aujourd’hui je souligne la détermination des femmes et soutiens que leur apport est bénéfique pour l’ensemble de la société, puisqu’elles enrichissent la diversité canadienne. »

– 30 –

L’AFFC défend les droits de 1,326 million de femmes issues des communautés francophones et acadiennes du Canada. Elle est vouée à la sensibilisation et la promotion du rôle et de la contribution des femmes francophones dans leur communauté et leur droit de vivre et s’épanouir pleinement en français.

Source :

Alexandra Lafontaine, agente de communications et aux relations publiques

Alliance des femmes de la francophonie canadienne

info@affc.ca